



LOS DOCENTES ISABEL MARGARITA ROJAS Y EDUARDO ARELLANO

Chilenos fueron premiados por uso innovador de plataforma educativa

Los académicos Isabel Margarita Rojas y Eduardo Arellano de la Facultad de Agronomía y Sistemas Naturales y del Instituto para el Desarrollo Sustentable de la Pontificia Universidad Católica de Chile fueron reconocidos por su innovación en el uso de la plataforma Canvas de la empresa de tecnología educativa Instructure, lo que permite expandir la experiencia del aprendiza-

je más allá de la sala de clases y ampliar la capacidad de aprendizaje a los estudiantes.

Ambos profesores imparten en conjunto el ramo de "Suelo e Hidrología Forestal" del tercer año de la carrera de Ingeniería Forestal de la Facultad de Agronomía y Sistemas Naturales donde los estudiantes adquieren elementos formativos y teóricos, que a la vez se complementan con

elementos prácticos. Por esa razón, el ramo tiene el desafío de optimizar las clases presenciales con la aplicación de conceptos en las salidas de terrenos.

Los docentes fueron destacados en el marco de la novena versión del Seminario de Innovación Docente de la Pontificia Universidad Católica, encuentro que congrega cada año a la comunidad académica del país para compartir cono-

cimientos y buenas prácticas en torno a las mejores metodologías y recursos. Al encuentro asistió también Ryan Lufkin Vicepresidente de Estrategia Académica Global en Instructure, compañía creadora de la plataforma Canvas quien abordó los principales desafíos en el uso de tecnologías en educación. Destacó la labor de los profesores nacionales pre-